

DENUNCIA Y AYUDA



DISMINUIR LA BRECHA DIGITAL.-

En dependencias de la Escuela Mil Paisajes de Quemchi se realizó recientemente por parte de Junaeb la entrega de computadores para 83 estudiantes de séptimo básico de establecimientos educacionales públicos de la comuna, en el marco de las becas TIC 2025. Los equipos vienen con conectividad a internet dentro de una iniciativa que tiene el objetivo de reducir la brecha digital y promover la inclusión educativa. Las entregas continuarán en los próximos días en las diferentes comunas de la provincia, en un periplo que comenzó con Castro.



REVISTA AL PARQUE TÉGUEL-

Buscando impulsar la cultura local, fortalecer el turismo y brindar espacios de encuentro a la comunidad, un equipo municipal de Dalcahue encabezado por su alcaldesa, Alejandra Villegas, supervisó ayer los avances de los trabajos en el Parque Téguel, lugar donde este domingo se celebrará la fiesta gastronómica y cultural "Dalcahue se va al Chanco". Recorrieron las instalaciones para garantizar un evento seguro y ordenado en un recinto que contará con 14 módulos gastronómicos y con 38 emprendedores que ofrecerán artesanía y productos locales.